

Anwohnerinformation

A1 Instandsetzung Stadtautobahn

Sperrung Gehweg Ausfahrt Kreuzbleiche



Das Bundesamt für Strassen ASTRA saniert im Rahmen des Projekts „Instandsetzung der Stadtautobahn St. Gallen“ die Brücke der Ausfahrt Kreuzbleiche in Fahrtrichtung Zürich sowie den parallel verlaufenden Gehweg. Die Arbeiten werden voraussichtlich Ende März beginnen und dauern bis Ende Juli / Anfang August 2025. Dabei werden unter anderem der Belag und die Abdichtungen ersetzt sowie die Fahrbahnübergänge erneuert.

Der Gehweg muss für die Dauer der Arbeiten gesperrt werden. Fussgängerinnen und Fussgänger sowie Velofahrende können entweder den Tambourenweg in Richtung Osten benützen oder über den Tambourenweg/Paul-Brandt-Strasse/Hätterenstrasse ausweichen. Beide Umleitungen sind unten in grüner respektive in blauer Farbe dargestellt.

Das ASTRA sowie die beteiligten Unternehmen bemühen sich, die Einschränkungen auf ein Minimum zu reduzieren, und danken allen Betroffenen für ihr Verständnis.

Ansprechpartner

Bundesamt für Strassen ASTRA, Infrastrukturfiliale Winterthur
kommunikation.winterthur@astra.admin.ch, Tel. 058 462 88 94

Projektierung und Bauleitung

Judith Schläpfer, IG SAB II c/o Gruner AG
judith.schlaepfer@gruner.ch, Tel. 071 272 25 35

Bundesamt für Strassen ASTRA, Infrastrukturfiliale Winterthur

März 2025

